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２号様式  協議の経過  

 開会 午後１時２９分 

柳田委員長  皆さんこんにちは。本日、雨が降って農作業のほうも進まなくていろい

ろ大変な状況になっていますけれども、そういった忙しい中お集まりいた

だきありがとうございます。ただいまより教育、民生常任委員会第８回目

を開催いたします。 

ただいまの出席委員、６名ですので本委員会は成立をいたしておりま

す。 

それでは始めさせていただきたいと思います。早速ですが協議事項に入

らせていただきます。 

まず皆さんに御報告したいのが、前回皆さんと検討しました所管事務調

査の調査先ですけれども、視察先としまして２カ所挙げさせていただき確

認を取らせていただきました。まず１カ所目は静岡県伊豆市でございま

す。もう１カ所は関東のほうでという話でしたが、交通の便がなかなかい

い所がなかったもので、静岡県の県でいろいろ政策しているようなので静

岡県内でもう１カ所ということで小山町を選択させていただきまして、事

務局にあたっていただきまして、視察研修受け入れとして７月頭の予定で

したけれども、７月 26 日、27 日、伊豆市のほうが 26 日、小山町が 27 日

ということで受け入れ可能という回答をいただきました。こちらで決定し

ていきたいと思いますが皆さんのほうから意見を伺いたいんですけれど

も。こちらの２カ所の視察先でよろしいでしょうか。（「はい」「はいよろ

しいです」の声あり）よろしいですか。こちらの２カ所ということで決定

させていただきたいと思います。 

では、いろいろ検討していきたいんですけれども、本日皆さまのほうに

こちらの２カ所の資料をお配りさせていただきました。こちらは事前に事

務局のほうに調べてもらったり、私のほうで質問事項の一覧を作らせてい

ただきましたけれども、ネット上で調べられる情報が少のうございまし

て、伊豆市に関しましてはなかなか調べ辛かったところがございまして、

質問事項が量的に少なくなっております。質問事項もネット上で調べられ

る事業関係に絞って挙げさせてもらいました。皆さまと本日検討しまし

て、大枠で質問事項を作っていきたいと思います。よろしくお願いしたい

と思います。細部につきましては休憩して進めさせていただきたいと思い

ますがよろしいですか。（「はい」の声あり） 

休憩いたします。 

 休憩 午後１時３３分 

再開 午後３時１３分 

柳田委員長  再開いたします。 

 ただいま皆さんで静岡県伊豆市、静岡県小山町に行った際の質問を皆さ

んで検討しまとめさせていただきました。 
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静岡県小山町につきましては、健康マイレージによる健康に暮らせるま

ちづくり推進の取り組みについての質問が１つ。２つ目としまして、自治

体や団体、住民主体の健康づくり活動と町との関わり方について。３つ目

としまして、その他、ご紹介いただける健康寿命延伸のための活動、取り

組みについてという３つの大きいくくりの質問をさせていただくことに

いたしますけれど、よろしいですか。（「はい」の声あり）ありがとうござ

います。 

続きまして、順番が逆になりましたが静岡県伊豆市のほうですけれど

も、こちらも小山町と同じ質問を３つという形で質問をさせてもらいたい

と思いますがよろしいですか。（「はい」の声あり）ありがとうございます。 

 それでは、両町にこの様な質問状をお願いした上で、研修先に赴き研修

させていただきたいと思います。 

 続きまして、担当課との打ち合わせの日程を決めていきたいと思います

ので、もう一度休憩して進めさせていただきます。 

休憩いたします。 

 休憩 午後３時１５分 

再開 午後３時３５分 

柳田委員長  再開いたします。 

 ただいま、町の担当課との意見交換会の日程のほうを決めさせていただ

きました。それが次回の教育、民生常任委員会の開催日になります。日程

といたしまして、７月 20 日午後１時半からということで、担当課と打ち

合わせして決定したところです。皆さんよろしいですか。（「はい」の声あ

り）それでは、次回は７月 20 日午後１時半から開催となります。担当課

との意見交換会の際に、事前に意見交換したい内容を副委員長と事務局と

相談させていただきながら、一覧にして担当課のほうに提出させていただ

きたいと思いますがよろしいですか。（「はい」の声あり）それではそのよ

うな形で進めさせていただきたいと思います。 

 それと、所管事務調査についての日程につきましては、事務局に手配し

てもらい決定し次第、皆さまのほうにお示ししまして、７月２０日に皆さ

んと一緒に最終確認させていただく形でよろしいですか。（「はい」の声あ

り）それではそのような形にさせていただきます。 

 以上をもちまして、本日の日程のほうは終了いたします。その他のほう

皆さんからございませんか。（「ありません」のこえあり）事務局のほうは

何もないですか。（「ないです」の声あり） 

 いったん休憩します。 

 休憩 午後３時３６分 

再開 午後３時３９分 

柳田委員長 再開いたします。 

それでは、以上もちまして本日の常任委員会終わりにさせていただきた
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いと思います。 

最後に副委員長から挨拶をお願いいたします。 

伊藤副委員長  今日もお疲れさまでした。健康寿命の延伸という大枠の中で少しでも、

この町にとっていいものが見つかるような視察研修になればいいかなと

思っています。 

本日は大変お疲れさまでした。 

 閉会 午後３時４０分 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 
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委員長                    


